

Liselotte Flubacher
Steig 31
8222 Beringen

Kantonsrat
eingegangen: 3. März 2004/9

An den
Regierungsrat
des Kantons Schaffhausen

Beringen, 1.3.2004

Kleine Anfrage „Stipendien in Gefahr“ 6/2004

In der Personalzeitschrift der kant. Verwaltung wird jeweils aus den Departementen berichtet. Der letzten Ausgabe beim Erziehungsdepartement entnehme ich den Titel „Bildungswesen im Umbruch-Stipendien in Gefahr“. Der Bund beabsichtigt Einsparungen im Bildungswesen! Die Interkantonale Stipendien-Konferenz (KSK) schlägt nun beim Bundesrat Alarm. Mit dem Neuen Finanzausgleich und dem Entlastungsprogramm des Bundes verschärft sich die Situation des Stipendienwesens gravierend.

Der Bund zieht sich aus der Finanzierung von Stipendien unterhalb des Hochschulbereichs zurück. Bisher wurden die Kantone mit jährlich rund 100 Mio. Franken vom Bund unterstützt.

Um die Auswirkungen der Sparmassnahmen zu erkennen und entsprechend reagieren zu können, bitte ich den Regierungsrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wieviel erhält der Kanton vom Bund jährlich für die Finanzierung von Stipendien unterhalb des Hochschulbereichs?
2. Wie gedenkt der Regierungsrat auf die neue Situation zu reagieren?
3. Wird der finanzielle Ausfall des Bundes in gleicher Höhe vom Kanton übernommen?
4. Wie hoch ist der Prozentsatz aller Stipendienbezüger und – bezügerinnen unseres Kantons im schweizerischen Vergleich?

Mit bestem Dank für die Antwort und freundlichen Grüßen

Liselotte Flubacher

